

Hameln-Pyrmont: Neuer Zusammenschluss heißt „FDP – Die Unabhängigen“

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 05. Dezember 2014 um 15:45 Uhr

Reaktion auf Mönkebergs Gründung von "Pro Bürger"

Neue Formation im Kreistag Hameln-Pyrmont: „FDP – Die Unabhängigen“

Freitag 5. Dezember 2014 - Hameln (wbn). Die FDP-Kreistagsfraktion und der Kreistagsabgeordnete Ernst Nitschke (Die Unabhängigen) haben sich heute zu einer Gruppe mit der Bezeichnung „FDP – Die Unabhängigen“ zusammengeschlossen.

Dies hat der Hamelner FDP-Fraktionschef Heinrich Fockenbrock heute den Weserbergland-Nachrichten.de mitgeteilt. Nach der in den vergangenen Tagen erfolgten Auflösung der Kreistagsfraktion „Die Unabhängigen“ und die Neubildung einer Fraktion „Pro Bürger“ durch die beiden Kreistagsabgeordneten Mönkeberg und Symansky, haben die FDP-Kreistagsfraktion und Ernst Nitschke (Die Unabhängigen) nach einem „konstruktiven Gespräch“ am heutigen Vormittag eine Vereinbarung zur gemeinsamen politischen Zusammenarbeit im Kreistag Hameln-Pyrmont geschlossen.

Fortsetzung von Seite 1

Diese Entscheidung sowie die Besetzung der Ausschüsse wurde dem Landrat Tjark Bartels am heutigen Tage schriftlich mitgeteilt. Sie wird in der Sitzung des Kreistags am kommenden Dienstag bekannt gegeben.